

## Prodi Pendidikan Matematika Unimal Gelar Bimtek PPG



Prodi Pendidikan Matematika Universitas Malikussaleh menggelar Bimtek PPG selama dua hari di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe pada Kamis-Jum'at (23-24/02/2023). Foto:Ist.

**UNIMALNEWS | Bukit Indah-** Prodi Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh menyelenggarakan kegiatan Bimbingan Teknis Pendidikan Profesi Guru (PPG) selama dua hari di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe pada Kamis-Jum'at (23-24/02/2023).

Kegiatan yang bertema “Kiat Sukses Lulus Seleksi PPG” ini diikuti oleh para guru SD hingga SMA sederajat di Kota Lhokseumawe dan Aceh Utara, mahasiswa, dan alumni Prodi Pendidikan Matematika. Adapun yang menjadi narasumber dalam kegiatan ini adalah Sekretaris PPG Universitas Syiah Kuala, Dr Erni Mardiyah.

Ketua panitia, Zainul Mujtahid MSiP yang didampingi oleh Aklimawati MPd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika FKIP Unimal mengatakan bahwa kegiatan Bimtek ini bertujuan untuk meningkatkan wawasan para peserta tentang program PPG ini.

“Bimtek ini sebagai wujud tindak lanjut dari telah diresmikannya Prodi Pendidikan Profesi Guru (PPG) Pendidikan Matematika di Universitas Malikussaleh. Para guru, alumni dan mahasiswa dapat belajar bersama pada kegiatan ini sebagai kesiapan diri mengikuti seleksi PPG ke depan” terang Zainul.

Sementara itu, Dekan FKIP Unimal, Dr Azhari dalam sambutannya menyampaikan bahwa FKIP telah resmi mengantongi izin pembukaan Prodi Pendidikan Profesi Guru (PPG) pada tanggal 10 Januari 2023.

“Prodi PPG dibuka dalam lima bidang studi, yaitu Pendidikan Fisika, Pendidikan Kimia, Pendidikan Matematika, Pendidikan Bahasa Indonesia, serta Pendidikan Vokasional Rekayasa Mesin”, ucap Azhari.

Dalam paparan materinya, Erni menjelaskan tentang ruang lingkup PPG pendidikan, kiat lulus seleksi berkas PPG Matematika, tips lulus tes substansi PPG Matematika, dan tips lulus tes wawancara.

Selain itu, Erni juga menjelaskan manfaat yang diperoleh menjadi mahasiswa PPG prajabatan antara lain mendapatkan beasiswa penuh sepanjang masa perkuliahan dua semester, mendapatkan sertifikat pendidik ketika lulus, meningkatkan kompetensi pedagogik, kepribadian, dan sosial, menambah pengalaman mengajar, dan dapat melaksanakan Pendidikan Tindakan Kelas (PTK) kolaboratif, dan berkesempatan mengikuti praktik pengalaman lapangan terutama sekolah-sekolah penggerak.

Bimtek ini diikuti dengan antusias oleh para peserta dan ditutup dengan sesi diskusi dan tanya jawab.[fzl]

**Tanggal:** 27 February 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [FKIP Unimal](#), [Unimal Hebat](#),